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令 和 元 年  第 ５ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和元年９月１９日              午後１時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時   令和元年９月１９日              午後１時３０分 

閉会の日時 令和元年９月１９日              午後４時５０分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、福田孝夫教育長職務代理者、小林義之委員、加藤久佳委員、猪

股富美子委員 

欠席者の氏名 遠藤康江委員 

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、大和田一善こども局長兼福祉事

務所長兼学校教育部理事、大原英明生涯学習部副部長兼教育総務課長、飯野伸康

文化・学習センター所長、石川達雄スポーツ振興課長、増田英二図書館課長、渡邉

典孝学校教育課長、高貫 貢学校給食課長、野本朋子保育幼稚園課長兼学校教育

部主席専門員、嶋村英之生涯学習課副参事、小林英憲子育て支援課主幹、酒巻克

太郎学校教育課主幹兼指導主事、武井由加里教育総務課主幹 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 第２３号議案 加須市スポーツ推進審議会委員の任命について 

第５ 第２４号議案 加須市就学支援委員会委員の委嘱について 

第６ 第２５号議案 平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行の状

況の点検及び評価等について 

第７ 第２６号議案 加須市教育委員会の令和２年度当初教職員人事異動

の方針について 

第８ 第２７号議案 加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を改

正する規則 

第９ 協議事項 加須市立小・中学校の平成３１年度（令和元年度）埼

玉県学力・学習状況調査結果の公表について 

第１０ 協議事項 加須市立小・中学校の平成３１年度（令和元年度）全

国学力・学習状況調査結果の公表について 

第１１ 協議事項 令和２年度以降の夏季休業日の短縮について（案） 

第１２ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 ただいまから、令和元年第５回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 
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渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は福田委員にお願いいたしま

す。 

 

福田教育長職務代

理者 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認について、令和元年第４回加須市教育委員会定例

会会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。  

 

渡邉教育長 

 

 

（なしとの声あり） 

 

それでは、会議録について、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

それでは、承認とします。 

 

渡邉教育長 日程第４ 第２３号議案「加須市スポーツ推進審議会委員の任命について」及

び 第２４号議案「加須市就学支援委員会委員の委嘱について」は、個人情報を含

む案件であることから、加須市情報公開条例第７条第１項第２号の非公開情報に

あたります。 

 

渡邉教育長 よって、日程第４及び日程第５は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に

基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第２３号議案「加須市スポーツ推進審議会委員の任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第５ 第２４号議案「加須市就学支援委員会委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 
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渡邉教育長 

 

これより会議の非公開を解きます。 

 【日程第６ 第２５号議案「平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行の状

況の点検及び評価等について」】 

 

渡邉教育長 第２５号議案「平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及

び評価等について」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価を行い、

その結果に関する報告書を作成したいので、地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律第２６条第１項の規定により、この案を提出するものであります。 

先月、協議事項として協議をいただきました素案について、知識経験者や教育

委員の皆さんからいただいたご意見等を踏まえ、一部理由を追記したり、わかり

やすい表現にしたりする等の修正を加えました。 

なお、本日、ご議決をいただきました後、市議会に報告するとともに、公表をす

る予定です。 

ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小林委員 よく整理され、わかりやすくなったと思います。 

「No76子ども読書活動推進計画進行管理事業」の指標の「目標達成率」という

のは何でしょうか。 

 

増田図書館課長 「子ども読書活動推進計画」に７５の指標を位置付けております。指標の８割

以上を達成した場合は「達成済」としまして、その達成済の指標が７５指標のうち

の何％になるかを指標としております。個別の指標を積み上げた数値です。 

 

小林委員 他にも数件、同じような指標があります。理解はできるのですが、わかりづらい

なと思います。個々の積み上げということですが、その個々の目標は何なのか、そ

れが気になります。ほかの事業では、いろいろな目標がある中で、比較的大きなも

のを指標にしている。その方がわかりやすいと思います。 

個々の事業の中で重点的に取り組んでいるものは何なのか、そういった点が埋

もれてしまっているような感じがしましたので、意見として申し上げました。 

 

江原生涯学習部長 「No100人づくりプラン進行管理事業」で、計画に位置付けた１６３事業のうち

「達成済」と「概ね順調」の割合を算出しております。これと同じような進行管理

を「子ども読書活動推進計画」でもやっております。 

 

渡邉教育長 いずれの事業も、計画の進行管理ということですので、すべての項目を見たい

ということで設定した指標になります。 

 

小林委員 計画全体として見るため、ひとつの項目だけを取り上げるのは難しいというこ

とで、それは理解できるのですが、個々の指標や事業についても達成に向けて取

り組んでいるわけですので、そうした点が読む人にわかりやすく伝えられるよう
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にするといいと思います。 

 

渡邉教育長 小林委員さんのご指摘は必要な視点だと思います。事務局は今後の参考にして

ください。 

他にございますか。 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第２５号議案「平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及

び評価等について」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第２６号議案「加須市教育委員会の令和２年度当初教職員人事異動

の方針について」】 

 

渡邉教育長 第２６号議案「加須市教育委員会の令和２年度当初教職員人事異動の方針につ

いて」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

渡邉学校教育課長 加須市教育委員会の人事異動について、令和２年度当初教職員人事異動の方針

を定めたいので、この案を提案するものであります。 

埼玉県の方針を踏まえ、本市の方針を定めるものです。ご議決をいただきまし

たら、各校長に周知していきたいと考えております。 

ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 方針の中に年齢構成の不均衡解消と再任用職員の配置について示されておりま

すが、現場では世代交代が進み、若い先生が増えています。そうした中で、経験の

豊富な再任用職員は、若い先生の教育という面や保護者対応など、心強い存在に

なるのではないかと思います。 

実際に再任用の方はどれくらいいらっしゃるのでしょうか。また、給与は下が

っても負担は変わらないというような話も伺います。加須市の現状は。 

 

渡邉学校教育課長 おっしゃるとおり、再任用職員は増えております。４０代の職員が少ない中で、

再任用職員の配置は、若手の育成にも寄与するものと認識しております。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

 

平成３０年度で申し上げますと、対象者４８人のうち２８人が再任用を希望さ

れ、今年度、働いていただいております。 

猪股委員 再任用職員は貴重な人材だと思いますが、現場で活用できるような加須市独自

の戦略的な方針などはあるのでしょうか。 
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酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

対象となる方には、働き方を含めた意向の確認をさせていただいております。

それを踏まえながら、年齢の不均衡の解消や他の教員の年齢構成等を勘案し、定

数１として各校に配置をしております。 

 

加藤委員 今年度で２８人もいるのですね。 

 

渡邉教育長 小中学校は３０校ありますので、各校１人程度配置しているということになり

ます。 

福田教育長職務代

理者 

人事異動ということで、管理職は異動希望は出せないと思いますが、一般の先

生方は異動について自分の気持ちを出す機会はありましたよね。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

一般的に、個票と言っていますけれども、それぞれの教職員が、意向として市町

村名及び小中の別を記入し、校長を通して提出してもらっております。それを踏

まえて人事を行うことを大原則としております。 

 

渡邉教育長 原則として、加須市の再任用職員は加須市で勤務することとなります。一度家

庭に入った方でも、やっぱり子どもと一緒に過ごしたいということで、既退職者

として再任用を希望される方もいらっしゃいます。県内には、校長・教頭で退職し

た方で、授業をしたいということから再任用で教諭として働いている方もいらっ

しゃいます。 

 

小林委員 方針について、昨年度と変わったところはありますか。また、県の方針を踏まえ

てとありましたが、県方針には記載のある、女性教職員についての部分がありま

せん。私は女性と男性を分けて考える必要はないと思いますので、これでいいと

思っていますが、その辺で何か意図はあるのでしょうか。 

 

渡邉学校教育課長 方針としましては、昨年度と変わったところはございません。 

また、女性教職員についてですが、委員がお考えのとおりでございまして、これ

までとおり、女性も男性も変わらず適材適所に配置をしていくという方針でござ

います。 

 

杉田学校教育部長 加須市では、毎年、女性の教頭・校長が増えております。性別に関係なく、その

者の特性や能力、職務経験等から、適材を適時に適所に配置してやってきており

ます。 

 

渡邉教育長 男性、女性という区分をすること自体が時代遅れかなと思っております。 

 

猪股委員 スクールソーシャルワーカーやカウンセラーなど、教職員以外の方の人事は別

ということでしょうか。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

 

ここで方針として示していますのは、本採用の教職員についてです。臨時採用

の教職員につきましては、市費負担か県費負担か、また、勤務形態なども含め様々

でございます。これらの教職員につきましても、本採用の教職員と並行し、それぞ

れの要綱等に基づき、予算の裏付けを元に適正に配置をさせていただいておりま

す。 
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なお、今後の予定ということで、資料の最後にスケジュールを示させていただ

いております。２月の定例会には、管理職の人事案について議案を提出させてい

ただく予定となっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

猪股委員 丁寧な説明をありがとうございました。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第２６号議案「加須市教育委員会の令和２年度当初教職員人事異動の方針につ

いて」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第２７号議案「加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を改

正する規則」】 

 

渡邉教育長 第２７号議案「加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則」

を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

高貫学校給食課長 加須市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営の基準に関する条例

の一部改正に伴い、幼稚園幼児及び幼稚園教職員の学校給食費について、規定の

整備をしたいので、この案を提案するものであります。 

１０月１日から幼児教育が無償化されますが、一部の費用は保護者が負担する

こととされております。給食費につきましても、保護者が負担することとされて

おりますが、今回の無償化に併せて、年収３６０万円未満相当世帯の幼児と第３

子以降の幼児については副食費を免除する制度が創設されました。 

加須市の幼稚園給食費については、各地域で金額や提供内容が異なっておりま

して、例えば、加須地域は主食を提供しておりますが、騎西・北川辺地域は提供し

ておりません。今回免除されるのは副食費になりますので、加須地域については、

先ほど申し上げた副食費が免除される幼児についても、主食費の 700 円はご負担

いただくこととなります。 

説明申し上げたとおり、幼稚園給食費につきましては、合併後も各地域で金額

や提供内容が異なったままとなっております。これにつきましては、統一する方

向で現在、検討を進めております。 

ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。 

学校給食課長からもありましたが、現在の幼稚園給食は地域ごとに異なってい

ます。これは統一しないといけない、重要な課題です。幼稚園としてはどのように

考えていますか。 
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野本保育幼稚園課

長 

１０月 1日から幼児教育の無償化がスタートいたしますので、今回の改正では、

まずは現在の状況の中でやらせていただき、来年４月までを調整期間と考えまし

て、来年度以降統一することで調整していきたいと考えております。 

 

杉田学校教育部長 １０月１日からは暫定ということで考えています。 

 

渡邉教育長 統一する方向でしっかり検討してください。 

 

小林委員 

 

副食費が免除となる対象者数は。 

 

高貫学校給食課長 

 

１７４名と見込んでおります。割合としては全幼児の２５％くらいと見込んで

おります。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第２７号議案「加須市立学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則」

は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 協議事項「加須市立小・中学校の平成３１年度（令和元年度）埼玉県

学力・学習状況調査結果の公表について」】 

 

渡邉教育長 日程第９ 協議事項「加須市立小・中学校の平成３１年度（令和元年度）埼玉県

学力・学習状況調査結果の公表について」、協議いたします。 

事務局から説明させます。 

 

渡邉学校教育課長  ４月１１日に実施しました平成３１年度（令和元年度）埼玉県学力・学習状況調

査結果の公表についてご協議をお願いいたします。結果につきましては既に定例

会で報告をしている内容でございます。今回は公表の仕方についてご意見をいた

だきたいと存じます。 

 よろしくご協議の程、お願いいたします。 

 

渡邉教育長  以上、説明がありました。 

これより協議を行います。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 ホームページで過去の公表資料を見ましたが、学校ごとに分析した結果をまと

めた資料がありました。今年度はそのような学校単位の資料は出さないことにし

たのでしょうか。 
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渡邉学校教育課長  県及び全国学力・学習状況調査結果を受けて、各学校がそれぞれまとめた、成果

や課題、改善点等についての資料のお話かと思います。今年度、資料を精査しまし

て、そちらの資料については、各学校に任せる形を取りたいと考えております。 

 

猪股委員 その資料はデータがしっかり分析されていて、一保護者としても知りたいこと

が示されているなと感じていました。こうした結果の公表というのは、県や国が

分析したものを示しているだけになりがちですが、加須市では現場の先生方が分

析した結果や課題等が、学校ごとに質的に評価されていて、すばらしいなと感じ

ました。現場の教育に活かしている姿勢がとてもよくわかる資料でしたので、市

のホームページに掲載しないのであれば、学校のホームページに掲載していただ

くなど、ぜひやってほしいなと思います。 

 資料の課題の部分について、こういうところが課題だと保護者が見てわかるよ

うにできるといいなと思います。学力と生活習慣には関係があるといわれており

ますので、家庭生活について保護者に参考となる情報を発信するような、例えば

結果のページと保護者への情報発信ページとをリンクさせるなど、保護者にわか

りやすい公表ができるといいのではないかと思います。 

 

渡邉教育長  保護者や地域の方にお願いしたいこと等も示せるといいなというご意見かと思

います。学校ごとの資料の扱いについては、学校のホームページに掲載するのか

どうかも含め、整理をして、改めて教育委員会に諮ってください。 

 それでは、次に移ります。 

 

 【日程第１０ 協議事項「加須市立小・中学校の平成３１年度（令和元年度）全国

学力・学習状況調査結果の公表について」】 

 

渡邉教育長 日程第１０ 協議事項「加須市立小・中学校の平成３１年度（令和元年度）全国

学力・学習状況調査結果の公表について」、協議いたします。 

事務局から説明させます。 

 

渡邉学校教育課長  ４月１８日に実施しました平成３１年度（令和元年度）全国学力・学習状況調査

結果の公表についてご協議をお願いいたします。結果につきましては既に定例会

で報告をしている内容でございます。公表の仕方についてご意見をいただきたい

と存じます。 

 よろしくご協議の程、お願いいたします。 

 

渡邉教育長  以上、説明がありました。 

「質問紙調査結果」についてですが、小学校と中学校でピックアップしている

項目が異なりますが、その意図は。 

 

渡邉学校教育課長  全国や県に比べて「当てはまる」「どちらかといえば当てはまる」の割合が高い

項目を掲載していますので、小学校と中学校で違いが出ております。 

 

渡邉教育長 例えば「地域の行事に参加していますか」という項目を見ますと、小学校は国よ

り低くなっていますが、中学校では国よりも高くなっています。こうした特徴的

なところを小学校と中学校との変化が見えるのではないでしょうか。 
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渡邉学校教育課長 調査の項目数は小・中でほぼ一緒ですので、比較できるような形にすることも

含め、どのような示し方がいいのか検討させていただきたいと思います。 

 

渡邉教育長 課題として捉える部分が小学校と中学校で比較して見られるといいと思いま

す。「国よりも高い」という視点だけでなく、複数の視点を持ってはどうかと思い

ます。工夫をしてください。 

 

猪股委員  先ほども少し触れましたが、市のホームページ全体についてですが、保護者の

視点での情報発信が少ないように思います。教育の専門家が見るには納得するよ

うな内容かもしれませんが、保護者目線で、かみ砕いで発信してもらうといいの

ではないでしょうか。加須市の教育をどうしていきたいのか、家庭ではこうして

ください、というようなものをわかりやすく発信していただけるといいなと思い

ます。 

 

渡邉教育長  教育委員会として訴えたいことがわからないかもしれませんね。事務局はそこ

を検討してください。保護者や市民が見るという視点で工夫をしてください。 

 

渡邉学校教育課長  使用している言葉が難しいということもあるかと思います。教員向けと保護者

向け、それぞれに働きかけができるようなホームページに変更していく必要があ

ると思いますので、修正していきたいと思います。 

 

渡邉教育長  一度にすべてでなくても、できるところからでいいので、改めて提案をしてく

ださい。 

 他にございますか。 

 

小林委員  全体的に資料が難しいと思います。膨大な情報を整理していただいていますが、

ネットで見る人や保護者に肝心なところが伝わるのかなと感じます。主なところ

だけでいいのではないかなと。 

生活習慣の項目も、高いところだけ出ていますが、一歩進んで、そこと学力とが

結びつくような関係性の部分が示せるといいなと思います。中学校に上がると数

学・英語がガクンと下がる、そこと何が関係しているかが伝わらない気がします。 

 加須市の課題として、ゲームをしている時間が長いこと、自己肯定感が低いこ

と、自信がないといったことがあったかと思います。そういった点がすぐにわか

るようになっていると、この結果がもっと活用され、効果が得られるのではない

でしょうか。「加須市はどう考えているの？」というのが保護者の気持ちではない

かと思います。これは、公表して終わりではなく、我々も含めての課題だと思って

います。 

 

渡邉学校教育課長  情報量が膨大で見にくい資料であることは否めないかと思います。 

生活習慣としてこれをやれば学力が上がるというような因果関係は出ていませ

んが、学力が高い子はこのようなことをしているという相関関係があることはわ

かっています。そうしたところを端的に、わかりやすく示していきたいと思いま

す。 

ホームページでの提供の仕方などを含め、検討する時間をいただければと思い

ます。 
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渡邉教育長  公表の内容は、ここに提示されているものについては、再度この場で提示をし

て委員の皆さんに了解をいただき進めてください。それ以外のプラスアルファの

部分は適宜、工夫できるところを示してください。 

 それでは、次に移ります。 

 

 【日程第１１ 協議事項「令和２年度以降の夏季休業日の短縮について（案）」】 

 

渡邉教育長 日程第１１ 協議事項「令和２年度以降の夏季休業日の短縮について（案）」に

ついて、協議いたします。 

事務局から説明させます。 

 

渡邉学校教育課長  今年度、暫定的に夏休みを短縮しましたが、令和２年度以降においても、熱中症

事故防止やインフルエンザ等の流行性疾患による臨時休業が見込まれるととも

に、授業時数の増加に伴う年間授業時数の確保等の視点から、夏休みを短縮する

必要があると考えております。 

ご意見をいただきたいと存じます。 

 

渡邉教育長  以上、説明がありました。 

授業日数の確保のため、８月中から２学期を始めていいのか、エアコンは入り

ましたが、登下校の問題があります。校長アンケートでは「今年は休みが取れなか

った」という回答もありました。今後も同様に短縮することについて、そのような

心配をしている校長先生もいらっしゃるのだなと感じました。 

総合教育会議でも議論をしていただきたいと考えておりますが、委員の皆さん

がどのように考えているか伺えればと思います。 

 

小林委員  案では夏休みだけに限っていますが、例えば、２学期の終わりや３学期の始め

などは選択肢としてはどうなのでしょうか。エアコンが入ったとはいえ、夏はや

はり暑いということが気になります。 

 

杉田学校教育部長 羽生市では３学期の開始を１日早め、終業式を１日遅らせていますが、勤務を

した経験から申し上げますが、３学期は受験や人事など、全県的なものや他市と

の関係もあって、結局は自習になってしまうなど、１市だけ別というのは難しい

ところがあります。冬休みや春休みは自習になってしまったり、受験で生徒が揃

っていなかったり、現実的に難しいと思います。 

 

小林委員 冬休みや春休みは現実的でないということですね。ダメな理由を整理して選択

肢からはずしていくという風に検討するといいと思います。 

土曜日に登校する、２学期中に数回、登校日を設定するというのは。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

校長アンケートでは、今年度、夏休みを短縮したことについて、概ね良好という

回答でしたが、教育長から話もありましたとおり「夏休みが短くなって休みが取

れない」という回答もありました。 

アンケートでは、土曜日に登校日を設定するよりも夏休みを短縮した方がいい

という意見もありました。週休２日が定着していることから、土曜日より夏休み

を短縮した方がよいのではないかと考えています。 
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福田教育長職務代

理者 

 部長がおっしゃったとおり、春や冬は１市だけでは難しいとことがあるのかな

と。アンケートを見ていないのであれですが、夏休みの短縮は、今年は概ねスムー

ズにいったと思います。台風などの荒天やインフルなどで授業数が足りなくなっ

てしまうことがありますので、夏休みの短縮は一つの方法かなと思います。 

 休みが取りづらいという点は、働き方改革ということで工夫して取ってもらえ

ればと思います。 

 

渡邉教育長  教育センターが夏休みを中心に行っている研修会の在り方も工夫する必要があ

るかと思います。 

 

加藤委員  私は賛成です。来年度は学習指導要領が変わりますので時間が必要になります。

子どもたちを見ますと、毎週忙しく、授業を受けるゆとりがないのではないかと

思います。１週間、少しでも楽に過ごせるといいと思います。 

休みは今年度から閉庁日ができましたので、それほど取りづらいということも

ないのかなと。それから、土曜日は、週休２日が浸透してスポ少が充実してきてい

て、登校日にするのは難しいと聞いたことがありますので、夏休みを短縮した方

がいいのではないかと思います。 

 

猪股委員  今年度の夏休みの短縮は、周りの小中学校のお母さん方は好意的に受け止めて

いました。また、家庭に子どもが４０日近くいても、私自身も経験がありますが、

家族が子どもと一緒に過ごせる状況にない家庭もあります。そのような状況から

しますと、長期休業によって熱中症とは別のリスクも考えられますので、夏休み

が短くなることは問題ないかと思います。 

 働き方改革ということもありますので、夏休み中の研修の在り方も検討してい

けるといいかと思います。 

 

渡邉教育長  この件については、いろいろな意見を聞きながら進めていきたいと思います。

本日は議論のスタートとして、令和３年度からになってもいいと思いますので、

時間をかけてやっていいきたいと考えています。 

 

 【日程第１２ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１２ その他でございます。 

生涯学習部長から順次、諸般の報告をさせていただきます。 

 （以下 報告内容の要約） 

 

江原生涯学習部長 ・ コロンビア大使館全権大使の訪問について 

・ 騎西中学校太陽光発設備について（資料あり） 

 

杉田学校教育部長 ・ 騎西小学校事故について 

・ 秋の運動会・体育祭について 

 

大和田こども局長

兼福祉事務所長兼

学校教育部理事 

・ 騎西中央幼稚園再整備工事進捗状況について 
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 （以下 資料をもとに説明） 

 

嶋村生涯学習課副

参事 

 

・ 令和元年度未来を担う私たちの主張の結果報告について 

・ 加須市合併１０周年記念事業「加須市まちかど美術館（夏）」を開催しました 

・ 第７回加須市郷土かるた大会開催要項について 

・ 第２７回「童謡のふる里おおとね郷土かるた大会」の開催結果について 

・ 令和元年度人権問題指導者研修会開催要領 

・ 北川辺郷土資料館「みつか君」カードの配布について 

・ 騎西郷土資料室の民俗資料の展示について 

 

石川スポーツ振興

課長 

 

・ 花咲徳栄高等学校野球部第１０１回全国高等学校野球選手権大会出場に係る

賛助金贈呈について 

・ 加須市民運動公園市民親子プールの開設結果について 

・ 東京２０２０大会へ向け、２０２０オリンピックＫＡＺＯ市民応援団募集 

 

増田図書館課長 ・ 令和元年度 第１回加須市立図書館協議会の開催結果について 

・ 加須市立図書館 夏休み親子イベント実施報告について 

・ 加須市合併１０周年記念図書館まつり実施要領 

 

渡邉学校教育課長 

 

・ 生徒指導・学校情報等報告について 

高貫学校給食課長 

 

・ 令和元年度第１回学校給食に関するアンケート実施結果について 

小林子育て支援課

主幹 

 

・ 令和２年度 放課後児童クラブのご案内 

野本保育幼稚園課

長 

 

・ 令和２年度公立幼稚園の募集について 

・ 騎西中央幼稚園再整備の中間報告について 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

・ 幼稚園及び小中学校の空調設備整備事業について 

・ 平成３０年度市長への手紙・メール（教育委員会関連） 

・ 令和元年度教育委員会行事予定について 

渡邉教育長 それでは、以上説明があったわけでございますが、何かご質疑、ご意見等ござい

ますか。 

 

猪股委員 「市長への手紙・メール」について、このような資料はありがたいです。 

クーラーに関しては、かなりの要望があったということがわかりました。今回、

整備して、今後、電気料やメンテナンスの経費が掛かると思いますが、運用のプラ

ンは。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

電気料につきましては、エアコンを使用したことを想定して予算措置をしてお

ります。今後、フィルターの掃除等が必要になりますが、すべてを委託して行うこ

とはできませんので、学校の先生方に協力をしてもらうことも考えております。 

 

猪股委員 エアコンがついたことは素晴らしいことですので、学校応援団などにも協力を
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仰いでいければいいのではないかと思います。 

 

渡邉教育長 保育幼稚園課から騎西中央幼稚園の竣工式についての話がありましたが、日程

を再度確認してください。 

 

野本保育幼稚園課

長 

 

 改めてご案内を差し上げますが、１２月１２日午前１０時から騎西中央幼稚園

の竣工式を予定しております。式の後、内覧会を行いますので、ぜひご参加いただ

ければと存じます。 

 

渡邉教育長 改めて案内が届けられるということですので、都合がつく方はご参加ください。 

以上で、令和元年第５回定例会は終了となります。長時間にわたり、ありがとう

ございました。 

 

次回、令和元年第６回定例会は１０月１７日（木）午後２時に開会します。 

これをもちまして、令和元年第５回加須市教育委員会定例会を閉会といたしま

す。 

ご苦労さまでした。 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和元年１０月１７日 

 

 

 

           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  福 田 孝 夫 

 

 

           書  記  武 井 由加里 

 

 

 


